
本日のプログラム
2021 年 1 月 20 日 (水)

通算第 2955 回例会

本年度 第 22 回

ＷＥＢ例会
・開会点鐘

・会長挨拶

・出席状況

・幹事報告

第２９５４回例会挨拶 会長 松村晋也君
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前回例会 記録
2021 年 1 月 13 日 第 2954 回例会

ＷＥＢ例会

・出席率 ＷＥＢ視聴 55 名中 39 名

出席率 70.90 ％

例会予定
       

<<<<1 月 27 日（水）>>>>

ＷＥＢ例会

皆様、こんにちは。

本日は瀬戸ロータリークラブ第 2954 回の

例会でございます。本日もウェブでの例会と

いう事でさせて頂きます。1 月はサンデエゴの

国際協議会で次年度の RI 会長が自分のテ

ーマを発表する場であります。今ロータリーは

RI 会長を頂点として、世界のガバナーが 500
何人だそうですが、参加します。それを持ち

帰って、ガバナーが自分の地区方針を決め

ます。次にそれぞれの各クラブの会長がその

方針を聞き、自分の年間の方針を決めるとい

う事であります。RI の会長がテーマを話すこと

によって、その１年間のロータリーの基本的な

執行姿勢みたいなものが決まるという大事な

発表であります。昨年は、コロナで揺れた 1
年間でありましたが、1 月は中国の武漢では

感染があったのですが、世界的なパンデミッ

クになっていなくて、1 月の国際協議会は開

催され、今期のホルガー・クナーク RI 会長は

そこで方針を発表されたわけであります。この

RI 会長のテーマはメッセージともいいます

が、この RI の 115 年の歴史で最初から発表

されたわけではありません。実は 1949 年から

1950 年度第 41 代の RI の会長アーサー・レ

グという方からテーマが始まったわけでありま

して、この時テーマが４つ発表されました。そ

の次の 42 代会長の時は、テーマが５つ発表

されました。不思議なことに 43 代・44 代会長

の時にはテーマがなかったのです。45 代の

会長以降、ホルガ―・クナーク現会長に至る

まで、テーマが発表されております。初期のこ

ろはテーマが複数発表されましたが、最近で

は、テーマは１つに絞られ、出来るだけ簡潔

な言葉で表現されていますが、時々禅問答の

ようにその真意が分かりにくいということがあり

ます。

因みに、ホルガー・クナーク会長は、「ロー

タリーは機会の扉を開く」ということでありまし

て、我々ロータリアンは色々な奉仕活動を

するにあたって、その機会はいくらでもある

ので、どうぞその扉を開いて奉仕活動に専

念してくださいという意味合いだと思ってお

ります。

日本人の RI 会長は 3 名排出されており

ます。1 人目は東ヶ崎潔という方で第 60 代

の会長で、「参加し敢行しよう！」と言うテ

ーマでありました。2 人目は向笠廣次という

方で代 74 代の会長で「人類はひとつ 世

界中に友情の橋をかけよう」と言うテーマで

ありました。それで国際協議会の会場で

「さあ皆さん隣の初対面の方と挨拶をして

下さい」と呼びかけたのです。そのことが話

題になったという事でありました。それか

ら、直近が田中作次さんでございます。

「奉仕を通じて平和を」と言う事でありま

す。この方は 2760 地区には馴染の方で、

WFF に来て頂いたり、IM で特別講演をし

て頂いたりしました。

この様に早くその RI のテーマが知りた

いという事になるわけであります。それで、

最初のころは、国際協議会の会場に郵便

のシステムが完備しており、その後は電話

や電報、FAX から今では電子メールとな

り、一瞬にして全世界に配信されるわけで

あります。その RI のテーマと言うものが、

我々ロータリアンのその年度の執行姿勢と

なるものですから、出来るだけ早く知りたい

という事になるわけであります。

今年の 1 月の国際協議会がコロナの真

最中でありますので、オンラインでの開催

かもしれませんが、いずれにしても国際協

議会でのテーマの発表は重要な事であり

ます。

以上、今日は 1 月に因みまして、RI 会

長のテーマと言うお話をさせて頂きました。

会長挨拶とさせていただきます。

瀬戸ロータリークラブ

会長 松村 晋也
松の内も終わり 厳しい寒さが 続い

ております。皆様には御健勝にお過

ごしの事とお喜び申し上げます。さて

昨年末より続いておりますコロナ第 3 
波は年明けには収まるだろうとの期待

に反し、益々感染拡大し今では感染

爆発と言われております。医療の現

場はすでに崩壊の寸前であり、重症

者、死亡 者も増加の一途を辿ってい

ます。この様な状況を受け国もやっと

1 都 3 県 に緊急事態宣言を発出しま

した。愛知県も同様の状態であり、国

へ緊急事態 の要請をしております。

ロータリーは対面での例会が本来の

姿ではあります。しかしこの様な現状

では、安全 安心な例会は無理であろ

うと判断しました。そこで 1 月 20 日 1 
月 27 日 2 月 3 日 (緊急事態宣言の

期間)を WEB 例会とさせていただき

たいと思います。何卒ご理解たまわり

ます様お願い致します。時節柄 会員

の皆様にはお身体に十分ご自愛下さ

いませ。
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【野田 正治君より】

現在愛知県においても状況は大変逼迫しています。Covid-
19 が陽性になっても、自宅待機かホテルへの入所で、酸素

飽和度が 90%を切って酸素投与が必要になっても病院に入

院ができない状況が多数報告されています。名古屋市では

救急車を呼んでも入院先が見つからず自宅に戻されるという

例もありました。今、感染するとリスクが高い人でも入院は困難

です。皆さんの中には気の緩みがある方はおられないとは思

いますが、かなり厳しい状況ですので感染対策を改めて見直

して戴きたいと思います。今後は脳卒中や心筋梗塞、交通事

故の外傷などでの入院が断られる事態が予想されます。もう

一度、気を引き締め直して下さい。医師会からの心からのお

願いです。

【青山 貴彦君より】

   

現状ではどこに感染者がいてもおかしくない状況です。瀬戸

市では病院でもクラスターが発生しており、先週は陶生病院

でも職員で感染者第一号が出ており手術に支障を来たす事

態になっております。外部で複数の他人が降れる何か（ボタン

やドアノブなど）に触れた時には入念に手を洗うかアルコール

の入ったウエットティッシュでこまめに拭く事をおすすめしま

す。

またご帰宅された際には風呂場に直行して頂いて、洗えるも

のはすぐ洗い可能であればそのまま入浴されると良いと思い

ます。ワクチンに関しては少しずつ準備を整えている段階で

す。ただ医療関係者の接種が 2 月下旬予定なので、一般

にはその経過をみて、3 月ぐらいから接種が始まるようで

す。

いずれにしても息の長い話になると思います。ワクチンにし

ても効果判定ができるのは数年後の事です。お一人お一

人の心掛けが大事です。会食も 4 人なら大丈夫という訳で

はもちろんありません。他者との接触を減らす以外ウイルス

を抑え込む方法はありません。もう一度気を引き締め直し

て頑張りましょう。

【近藤 三博君より】

現在の状態は、年末の瀬戸旭休日急病診療所におい

ても数名の新型コロナウイルス感染者が発生しています。

東京や大都市だけでなく、身近に感染者がいると思って行

動した方が良いです。瀬戸旭医師会としては、飲食を伴う

会を中止していましたが、より強い、会食を伴う会の中止を

決めました。皆さんもマスクを外す可能性のある、会食はし

ばらくの間控えるようにお願いします。いつ誰がどこで感染

してもおかしくない状況ですので三密を避け、人と会う時は

必ずマスクをつけ、外出から帰ってきたら直ぐに手をよく洗

いましょう。

新型コロナウィルスの近況についてメンバーの医師より説明します。

青山 稔君へ 2021 学

年 度米山奨 学生選

考 の面接官 委嘱状

が届きました。
昨年 12 月 16 日Ｗｅｂ例

会になってしまい、1 月中

もすべてＷｅｂ例会になり

ましたので直接お渡しで

きませんでした。

2021 学年度米山奨学生

選考は第一次選考会が

2020 年 12 月 4 日、第二

次選考会が 2021 年 1 月

7 日、第三次選考会（面

接試験）が 1 月 9 日に開

催されました。


